



# 飯綱町コミュニティスクールだより



No.7 令和2年5月1日 飯綱町教育委員会

三学期終業式、卒業式、そして始業式、入学式と学年末から新年度始まりにかけて学校生活の中では大きな節目のところですが、それが新型コロナウイルス感染症予防対策により例年のとおり計画的に進めることができませんでした。そんな状況下でも短時間の中で工夫を凝らして各行事が進められてきました。

## 卒業式



町内の小中学校が令和2年3月2日（月）の午後より臨時休業となりました。令和元年度のまとめとなる三学期も大詰めの段階で急な臨時休業となってしまいました。子どもたちや先生、保護者の皆様の戸惑いも大きかったことと思います。今まで通りの卒業式ができない中、先生方の手作りのお祝いアートや、卒業生一人一人へのメッセージ等からは、卒業生に向けた熱い心が伝わってきました。



<小学校終業式> 3月16日（月）

玄関では退職、転任される先生方と最後のお別れをしました。全校が集まった貴重な日でした。卒業生以外の在校生はこの日で実質的に令和元年度の教育活動が終了しました。



在校生が玄関付近に並んで卒業生と最後のお別れをしました。この日は、名残り惜しそうに雪も舞っていました。



<卒業式> 小学校3月17日（火） 中学校3月18日（水）

参列者は卒業生、保護者、学校職員。式の時間も短縮して行う等、何もかもが異例尽くめの卒業式となりました。



Congratulations on your graduation

## 入学式



令和2年度こそ新型コロナウイルス感染症の収束を願ってスタートしました。4月6日（月）には小中学校で入学式が行われ新入生が無事入学しました。入学生、保護者、学校職員の参列で、卒業式と同じように在校生や来賓の参列はなく、例年よりかなり短縮された内容で行われました。

真新しいランドセルを背負った1年生の姿からは、学校生活が始まることを楽しみにしている様子がうかがえました。



無事に学校のスタートが切れたところでしたが、感染のさらなる広がりのために4月13日（月）～4月24日（金）に再び臨時休業となってしまいました。子どもたちの元気な声もわずか1週間で学校から消えてしまいました。

さらに4月27日（月）から5月8日（金）まで臨時休業が延長となりました。

ただし 以下の計画で午前のみ（給食なし）の中間登校日があります。

○小学校 4月27日（月）、28日（火）、5月7日（木）、8日（金）

○中学校 4月27日（月）、28日（火）【28日は午後分散登校があります】

中間登校日は全校一斉ではなく、分散して登校します。

学校が臨時休業となり家庭で過ごす子どもたちの学習支援に乗り出している機関があります。試聴には、パソコンやタブレット等が必要になります。子どものネット利用にあたっては、安全な利用ができますよう保護者様の管理の下よろしくをお願いします。

- ・ 文部科学省 臨時休業期間における学習支援コンテンツポータルサイト「子供の学び応援サイト」  
幼児用、小学生用、中学生用、高校生用  
[https://www.mext.go.jp/a\\_menu/ikusei/gakusyushien/index\\_00001.htm](https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm)
- ・ 長野県教育委員会「いっしょに学ぼう」家庭学習サポート動画  
小学生用、中学生用  
[https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/kyogaku/gakko/sonota/rin\\_douga.html](https://www.pref.nagano.lg.jp/kyoiku/kyogaku/gakko/sonota/rin_douga.html)
- ・ NHK for School  
幼稚園保育園児用、小学生用、中学生用、高校生用  
<https://www.nhk.or.jp/school/>